



Schüler-Olympiaden

Zur Chemieolympiade wetteifern die fünf besten Schülerteams, die sich in den Gymnasien durchsetzen konnten, bei chemischen Berechnungen und experimentellen Aufgaben im Labor. Die Elektrotechnik-Olympiade „Neisse-Elektro“ wird jährlich veranstaltet. Dazu gibt es zwei bis drei Workshops als Vorbereitung und die eigentliche Olympiade an einem Samstag.

Studieren probieren

Du kommst mit deinen Mitschülerinnen und Mitschülern für einen Tag an die Hochschule und belegst praktische Übungen in unseren Laboren bzw. Seminarräumen. Neben fachlichem Input steht das Kennenlernen des Hochschulcampus und des studentischen Lebens auf dem Plan.

Deine BELL

Die HSZG steht sehr gern als Partner für das Erbringen einer Besonderen Lernleistung (BELL) an deiner Seite. Die BELL stellt eine umfassende, schriftliche Auseinandersetzung mit einem fächerübergreifenden Thema in einem zusammenhängenden Text dar.



Mitlaufzuge an den Fakultäten Sozialwissenschaften sowie Management und Kulturwissenschaften

Während der Vorlesungszeit hast du die Möglichkeit, bei den Studiengängen Soziale Arbeit, Kindheitspädagogik, Kommunikationspsychologie oder Heilpädagogik/Inclusion Studies reinzuschneppern und vorübergehend in Seminaren und Vorlesungen „mitzustudieren“.



Hochschulinfotage: Virtuell und in Präsenz

Zweimal im Jahr öffnet die HSZG ihre Türen für Studieninteressierte. Es erwartet dich eine individuelle und fundierte Studienberatung zu allen Studiengängen. Außerdem öffnen wir unsere Labore, sodass du dich selbst ausprobieren kannst. Die Livestreams der Online-Hochschulinfotage findest du auf dem YouTube-Kanal der HSZG.



Schülerpraktika

Als Schülerin oder Schüler kannst du dein schulisches Pflichtpraktikum an der Hochschule machen. Bist du an einer Fachoberschule, kann die HSZG dein Praxispartner sein. Darüber hinaus können interessierte Jugendliche in den Ferien zusätzliche Praktika absolvieren.



IT-Nachwuchspreis und IT-Sommerfest

Beim IT-Nachwuchspreis können Schülerinnen und Schüler IT-Projekte einreichen, die bei der Bewältigung des Alltags, Schul- oder Arbeitslebens helfen. Die besten Projekte werden beim IT-Sommerfest vorgestellt und preisgekrönt. Das Fest bietet auch die Möglichkeit, Lehrveranstaltungen und kurze Praktika zu bestimmten Informatik-Themen zu absolvieren.

Schule in der HSZG

Schulischer Unterricht kann auch in Hochschullaboren stattfinden. Sei es die angewandte Physik, Chemie, Biologie oder Ökologie, das interdisziplinäre Zusammenwirken der Wissenschaften, Einblicke in die Welt der Zahlen oder die Faszination der Computertechnik: Es gibt viele einzeln buchbare Veranstaltungsangebote, beispielsweise unsere Marketing-Vorlesungen ab Oktober.



RoboCup/ GameCup

Beim internationalen RoboCup/GameCup programmieren Schülerinnen und Schüler mit Scratch Spiele für den PC oder Raspberry Pi. Teilnahmeberechtigt sind Jugendliche der weiterführenden Schulen der Region Neisse in Polen, Tschechien und Deutschland. Die Wettkampfsprachen sind Polnisch, Deutsch und Englisch.



Die Livestreams der Online-Hochschulinfotage findest du auf dem YouTube-Kanal der HSZG.



www.hszg.de/schuelerinnen